

## **Pressemitteilung 22.5.2013**

Heute, am 22.5.2013, wurde der Spitzenkandidat der CDU Matthias Mau im Schlei Bote mit den Worten zitiert, dass es „die Grünen seien, mit denen die CDU derzeit die meisten Gemeinsamkeiten sieht“.

Diese Gemeinsamkeiten sehen wir nicht.

In den vergangenen 5 Jahren mussten wir leider erfahren, dass die CDU in vielen Bereichen völlig konträre Ansichten vertritt und mit ihrer Mehrheit im Stadtparlament gegen unsere Stimmen auch durchgesetzt hat.

Baumschutzsatzung, Beitritt Kappelns zum Klimabündnis, massive Flächenerweiterung des Einzelhandels am Stadtrand von Kappeln zum Nachteil des Handels in der Innenstadt, Rolle des Tourismusvereins, sind nur einige Themen bei denen die Grünen eine völlig andere Position als die CDU Fraktion vertreten.

Wo Herr Mau und die CDU größere Gemeinsamkeiten sehen, ist uns schleierhaft.

Wir werden in der kommenden Legislaturperiode rein sachorientiert arbeiten und keinerlei Bündnisse oder Seilschaften eingehen.

Vorstand B90/Die Grünen Ortsverband Kappeln